

LIEUTENANT-GÉNÉRAL SIMON STUART, AO DSC

Chef de l'armée

Armée australienne

Enrôlé comme soldat en 1987, le lieutenant-général Stuart a été commissionné au sein du Corps royal d'infanterie australien en 1990. Il a plus de trente-cinq ans d'expérience dans des postes de direction, d'opérations, de formation et de gestion de programmes en Australie et à l'étranger.

L'expérience régimentaire du Lieutenant-Général Stuart s'est déroulée au sein des 2e/4e et 2e bataillon du Royal Australian Regiment, aboutissant au commandement du 8e/9e bataillon de

Il a commandé des opérations à cinq reprises à plusieurs niveaux (compagnie, force opérationnelle interarmées, et brigade) au Timor oriental, en Afghanistan et en Égypte/Israël. Au début de sa carrière, il a acquis une expérience significative en matière de formation, tandis que ses fonctions d'état-major ont essentiellement porté sur le développement des capacités. Il a sein des environnements interarmées, pangouvernementaux, internationaux et multinationaux pendant la majeure partie des 20 dernières années. Plus récemment, le lieutenant-général Stuart a assumé le rôle de chef des capacités terrestres au sein du quartier général de l'armée de terre après un déploiement de trois ans comme Commandant de la force multinationale et des observateurs de 2017 à 19.

Le lieutenant-général Stuart est diplômé du Royal Military College - Duntroon (1990), du Collège de commandement Inter-



armée et d'état-major du Royaume-Uni (2003), du Amy War College des États-Unis (2015) et du Business School Advanced Management Program (2022) de Harvard. Il est titulaire d'une licence de l'université de Nouvelle-Angleterre et de diverses maîtrises en gestion de projet (UNSW), en arts - études de défense (Kings College, Londres) et en stratégie (US Army War College).

Le lieutenant-général Stuart a notamment été nommé membre de l'Ordre d'Australie (2011), décoré de la Croix du Service distingué (2014) et promu officier de l'Ordre d'Australie (2020). Il a également reçu un certain nombre de distinctions étrangères, notamment des États-Unis, du Timor-Oriental, de la Colombie, de l'Uruguay, de la République tchèque, du Japon et de l'Indonésie.